



**Très favorable plutôt à l'ouverture d'un dialogue inclusif, Akere Muna dit être contre le Plan d'assistance humanitaire d'urgence décidé par le président de la République Paul Biya.**

L'ancien bâtonnier l'a rappelé de façon laconique le week-end passé à Ngaoundéré, après la cérémonie de son investiture par le Front Populaire pour le développement (FPD) à prochaine présidentielle.

« Ce projet à des failles [...] on va directement vers un autre système de vol. Je suis contre ça », a-t-il lancé

Le Chef de l'État Paul Biya a instruit la mise en œuvre de ce plan de solidarité en faveur des réfugiés anglophones. Un plan d'urgence humanitaire de 12,7 milliards de francs CFA qui sera financé par le budget de l'État, l'appel à la solidarité nationale et la contribution des partenaires internationaux

Au total, ce sont quelques 236,4 millions de FCFA qui ont déjà été collectés lors de la première journée à l'hôtel de ville de Yaoundé, dont 118 millions déposés en espèces, près de 15 millions sous forme de chèques et environ 103 millions de FCFA sous forme de promesses.

Le plan d'assistance humanitaire d'urgence décidé par le chef de l'Etat pour les régions du nord-ouest et du sud-ouest vise globalement à rétablir un cadre de vie propice à l'épanouissement et au développement des communautés affectées, fournir une assistance humanitaire d'urgence aux populations affectées, assurer la réinsertion socio-économique des populations, promouvoir la cohésion sociale et le vivre ensemble, réhabiliter les infrastructures détruites notamment les établissements scolaires avant la rentrée 2018-2019